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今週のお祝い

夫人誕生祝： 2日 尾沢三夫君 5日 安達充君、

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／尾沢三夫 ●幹事／永見吉平 ●会報／伊藤慎哉

出席報告
会員数78名 夫人誕 祝 日 尾沢 夫君 日 安達充君、

14日 石井敬薫君 18日 丹藤知基君 24日 宮永誠治君
27日 木美俊彦君 30日 野津一成君
結婚記念祝： 1日 長谷川進君、6日 松本正己君
12日 永島正道君 16日吉岡朋美君 27日 赤木勇夫君
梅田整一君

会 挨拶 行くんだと次期ＲＩ会長が力強く言われて ます ぜ会長挨拶

昨日は国会の召集日ということで、野田総理の所
信表明がありました。本日のほとんどの新聞で全文
が載っていましたが、かなり力の入った分かりやす
い内容であったかと思います。支持する側のコメン
トは、「過去に例のない力強い所信表明であった」
と書かれていますし、逆に、野党側の視点で言うと
｢口ばかりではないか｣ということで これからの実行

行くんだと次期ＲＩ会長が力強く言われています。ぜ
ひ、協力をお願いしたいと思います。
もう一点ご報告がございます。それは、2月15日の

５ＲＣ合同例会のことです。これは、わがクラブが担
当します。先だって、この日の卓話をしていただく予
定の世界でも指折りの指絵の濱田珠鳳さんの新年
会に出席いたしました。すばらしい講演でした。世
界に通用する芸術家です その濱田さんに2月15｢口ばかりではないか｣ということで、これからの実行

が望まれるところです。
また、今日はロータリーの友の紹介がありますが、

私の方から皆様にお願いがあります。横書きの30
ページに来年度ＲＩ会長となる予定の田中作次さん
が写っていますが、「ロータリーカードをぜひお願
いしたい」という要請が来ています。中を読んでみ
ますと、１００％カード保有率のクラブが４％あります。

界に通用する芸術家です。その濱田さんに2月15
日の５ＲＣ合同例会の卓話と実演をしていただきま
す。そして、私たちが５ＲＣの皆様と交流を深めてい
くための会です。お世話をしていただくのは親睦委
員会のみでなく、全ての会員がいろいろな形で関わ
りを持っていただきたいと思っていますので、あらか
じめ予告として皆様方にお伝えさせていただきます。
ありがとうございました。す 、 ％ 保有率 ％ す。

逆に、カード保有会員ゼロのクラブが全国で850ク
ラブ（３６．９％）もある。米子東ＲＣは、私が持って
いるということでゼロではない。何枚か持っていると
思う。現在の保有する会員率は７．５％ということで
す。ということは、米子東ＲＣでは大体10人ぐらいと
いうことになる。私がカード増強を推進するというこ
とが理事会で決まりました。今年度は、ポリオ撲滅
のための イヤリテ ではなく 東日本震災復興

今後の予定

2/8 家庭集会 （伊藤会員邸）
2/15 5ＲＣ合同夜間例会（ホテルサンルート米子）
2/29 休会（定款第6条）

のためのロイヤリティーではなく、東日本震災復興
基金へ全てロイヤリティーが

休会（定款第 条）



≪プログラム≫

「ロータリーの友」雑誌紹介
雑誌委員会リーダー 小田 浩一会員

幹事報告
１．2月ロータリーレート 1ドル78円
２．3/6境港ＲＣ創立50周年記念式典のご案内

（境港マリーナホテル）
３．3/10第2回インターアクト委員会のご案内

（倉吉シティホテル）
４ 2011-12年度 「チェンジメーカー賞」3月15日締切

（1） RI会長メッセージ：「エネルギーをクラブに注ぐ」
（2） 特集｢ロータリー推進月間｣

・戻ってきたカムリーバンク
（3） ｢東日本復興ミール｣(鳥取中央ＲＣ)
（4） 米山梅吉
（5） スピーチ：｢臓器提供と移植医療｣
（6） この人この仕事：｢君知るや、今野もやしを｣
（7） 卓話の泉：

４．2011 12年度 「チェンジメ カ 賞」3月15日締切
〃 「会長賞」 4月6日締切

5.3/1 平成23年度インターアクト表彰式のお願い
（米子松蔭高等学校）

6.例会の変更のお知らせ
松江南ＲＣ 1/30（月） 合同例会 ビジター受付あり
松江しんじ湖 1/31（火） 〃 〃
松江 2/1（水） 〃 〃
鳥取北 2/7（火）創立記念例会 〃

①江戸の粋、印籠と根付
②大腿骨頸部骨折
③放射能の基礎知識

鳥取北 2/7（火）創立記念例会 〃

米子南 2/13（月）
境港 2/14（火）
米子中央 2/16（木）
米子 2/17（金）

2/15(水）5ＲＣ合同例会
に振替

年男放談（１）：西村 正男会員

今 はずうずう く野球 話を ます お前 た な たくそが野球 話を なん なる と今日はずうずうしく野球の話をします。お前みたいなへたくそが野球の話をしてなんになる。と
言われるかもしれませんが、放談ということでよろしくお願いいたします。
写真を配らせていただきましたが、このような写真が甲子園でできまして大変喜びました。一

部の方には残暑見舞いとして出しましたし、全国の友達にたくさん出して、｢すごいな｣という反
響がありました。昨年の暮れに私がやっている弁護士会の方でも、日弁連の野球をやっている
ものから「白球と共に歩んだ弁護士群像｣という本が出版されまして、日弁連野球に所属してい
る各チームがいろいろ書いています。わがチームからは、川中修一監督が私の事をたくさん書
いてくれまして ｢魔球を投げる｣という表現があり これも大変喜んでいます 私は運動音痴でいてくれまして、｢魔球を投げる｣という表現があり、これも大変喜んでいます。私は運動音痴で
して、体育は｢3｣よりも良かったことはありませんでした。それがどうして今この年まで野球を
やっているかということをお話します。
野球は、小学校５～6年生のときに放課後集まってやっていたレベルでした。それが野球をす

るようになったのは、私が東大現役時代に米子の湊山球場で6大学野球大会をやっていて、そ
れがきっかけとなった。東大もチームをつくって参加していたが、そのとき、近藤君といって私よ
り3級下で、東大野球部に所属している人がいたが、そのときのルールで、野球部の人がピッ
チャーをしてはダメということがあり、結局、私が投げることになった。その近藤君からボールの
持ち方、投げ方などを教えられて、できたのがこのフォームである。その後しばらく野球をして
いなかったが、司法試験の勉強をしているときに、サークルがあって、「野球をしようではない
か｣ということになり、また、ピッチャーをした。そのときに対戦したのが大坪博道君である。彼は
やり手で、大阪地検の特捜部長にもなっている。その後またしばらくしていなかったが、京都地
検の時に野球をする機会があり、ここでもピッチャーがいないということで、一番若い私がやる
ことになって、裁判所の対抗とか弁護士会の対抗とかの試合をしていた。このとき、熱心な人
がいて、カーブを教えてもらい、そのときのカーブが、今、魔球として役に立っている。
そして こちらに帰 てきてから鳥取県弁護士会に入 て野球をしようかということになり 鳥そして、こちらに帰ってきてから鳥取県弁護士会に入って野球をしようかということになり、鳥

取弁護士会での活躍は川中監督に書いてもらっている通りです。このロータリーに入ってから
は、野球部の皆さんにいろいろと教えてもらい、続けることができて、大変ありがたいことと思っ
ています。ありがとうございました。



年男放談（２）：牛込 淳彦会員

第2124回 (2012.1.25(水) くもりのち雪） NO.1504

(パワーポイントにて説明)

私は、実は10年位前から燻製作りをやっています。自分の好きなことをやりたいなと思い、

一番好きなことは食べることでして、せっかくだから自分でつくってみようと思い、始めたわけ番好きなことは食 ることでして、せっかくだから自分でつくってみようと思い、始めたわけ
です。それで、自分でスモーカーをつくったんですが、いろいろな本を参考にして、まず箱を
作りました。そして、その中にいろいろなものを押し込みました。これが温度計です。温度計
が大事です。燻製というと冷たい燻製と温かい燻製がありますが、これは、温かい燻製でし
て大体60度位の温度でつくります。これが中身です。網でいろいろなものを置いたり、つった

りするようになっています。一番下のところに電熱器があり、この電熱器であっためるという
仕組みです。ここに熱電対の温度センサーがあり、これをコントローラーで動かしています。

一番よく作るのはベーコンです。これは、ショルダーベーコンといいまして、肩ロースの1Ｋ
ｇの塊です。これをソミュール液につけます。この液の中にはいろいろなものが入っています
が、普通は、塩と砂糖とこしょうを混ぜて作ります。これをつけ込みまして、袋に入れて大体5
日間位冷蔵庫の中に入れておきます。あまり温度を上げると、腐ってしまうということが起き
てしまいます。そして、5日間で塩分、香り、成分をしみこませます。そのあと、逆に２～3時間
かけて塩を抜く作業をします。そして、そのあと、約1晩干します。このときもあまり熱くすると

いたんでしまうので、冬にするのが相場です。干し終わったあとは、タコ糸で縛ってつるすよ
うにします。

ここにあるのはロースです これが干したあと 煙を出し始めているところですが 上にあるここにあるのはロースです。これが干したあと、煙を出し始めているところですが、上にある
のは卵です。ゆで卵を塩の液につけておいて燻製にします。燻製にするのは 近楽になっ
てきて、桜のワックスのような固めたものがあり、これに火をつけるとずっと煙を出し続けて、
１本で５～６時間煙を出し続けます。そして、そのあと熱を取って冷蔵庫で1晩寝かします。そ
うするとベーコンが出来上がります。

上にあるものは、鳥のささみです。つけ込む液の種類を変えて作ったもので、片方はしょう
ゆが入っているし、もう片方は白ワインでつけ込んであります。お酒のつまみとして非常にお
いしいです。スモークチーズも作りまして、下の方は、塩をまぶして、上の方は何もしないです。 作り 、 方 、 を 、 方 何
そのまま燻製にしたものです。これがさっきの卵ですね。健康にはあまりよくない趣味だと自
覚していますが、10年ぐらい前からやっています。退職したら、生ハムを作りたいと思ってい
ます。ありがとうございました。

次回プログラム
2月1日 年男放談 ③ 池淵建夫会員

④ 松本正己会員
⑤ 松浪昭二会員

8日 「ロータリーの友」 紹介 小田浩一 リーダー
（仮） 「警備」につて 舩田正一会員

15日 5ＲＣ合同例会
22日 （仮） 「グレン＆千杯第9回ロータリー選抜野球大会に向けて」 米子東RC野球部

地区夢計画合同セミナー報告
29日 休会（定款第6条）


